



Formación de Chenque Rugby Club, quien participó la última semana de un torneo triangular junto a Deportivo Madryn R.C. y un equipo de Johannesburgo. (Sudáfrica).

## Puerto Madryn RC se adjudicó el triangular

*Ante buen marco de público concluyó el triangular internacional de rugby que contó con la presencia de Barktown Boys High School de Johannesburgo, Chenque RC y Deportivo Madryn RC, quien finalmente se adjudicó el certamen tras vencer en el último encuentro al conjunto sudafricano por 17-6.*

La victoria de los madrinenses fue contundente y clara, porque de los dos fue el que llevó la iniciativa -especialmente en el primer tiempo- y allí comenzó a sacar diferencias que fueron decisivas para el resultado final.

En rigor a la verdad se esperaba un poco más de este conjunto sudafricano, máxime que aquel país es catalogado como la cuna de este deporte y dicho establecimiento educacional se caracteriza por ser rugbístico por

excelencia. De allí que su paso por esta ciudad había creado gran expectativa; pero ante Chenque desnudó ciertas falencias lo cual fue bien aprovechado por sus rivales de turno para salir airoso en sus respectivos compromisos.

Esta vez Madryn efectuó un planteo inteligente donde sus forwards realizaron un trabajo desgastador y en sólo tres minutos el octavo Saravia anotó el primer try que fue convertido por el apertura Mestre.

Posteriormente llegó el descuento para la visita mediante un penal que acertó Stopberg; pero todo siguió igual porque Madryn continuó fiel con su estilo sobresaliendo la

tarea de Santana, García, Mastrogiovani y la seguridad de Mengoni para sustentar este éxito; ya que Santiago convirtió un nuevo try y la conversión fue -nuevamente- acertada por Mestre y sobre el epílogo de esta etapa descontó con un penal Barktown Boys.

En la etapa final el representativo de Sudáfrica tuvo mayor tiempo la pelota e inclusive gestó algunas situaciones claras; pero sus intentos fueron bien controlados por Madryn con un firme defensa y aprovechando el error del rival para originar el contragolpe que llegó a los 20 minutos con un try del wing Sambueza para definir el pleito y obtener un importante triunfo por 17-6.



## Groshaus-Reigada y Agostacci-Agostacci ganaron los Pepsi-Paddle del Green

*Culminaron con todo éxito el pasado fin de semana los torneos mixtos de mayores y principiantes caballeros que se venían disputando en Green Paddle. Una nueva reafirmación de la convocatoria de Green en estos torneos de la serie Pepsi-Paddle que auspicia la firma Embosur SA.*

En mixtos se anotaron 32 parejas en ambas categorías y 24 parejas en principiantes caballeros. En mixtos llegaron a las finales en excelentes partidos previos de semifinales Groshaus-Reigada y Martínez-Rivarola que derrotaron a Kristofakis-Ulloa en un memorable tie break y a Ronconi-Belcastro respectivamente. Cabe destacar que Kristofakis-Ulloa venían de derrotar ampliamente en cuartos de final a los anteriores ganadores de mixtos en Green; Espíndola-Madruzán. En la final la fuerza de Horacito Reigada y el aguante de Vale Groshaus pudieron más que el empeño demostrado por Martínez-Rivarola ganándoles por 6/3-7/6. Muy buen momento de Reigada Jr. que tiene una pegada sen-

sacional. De destacar lo del Chino y Claudia que pese a la levantada final no les alcanzó, bien Vale, que con un poco más de punch en la pegada complementa su buen saque. En Principiantes, en interesante partido final Agostacci-Agostacci vencieron ajustadamente a Arjona-Colombo por 6/3-2/6 y 6/4. Buenos pasajes tuvo este partido de

juego intenso.

En semifinales habían derrotado previamente a Martins-Martins y a Himmel-Miranda respectivamente. Nuevos ganadores para una categoría que siempre se está renovando.

El próximo domingo Green organiza el esperado Torneo de 7ma. Caballeros. \$ 200 en premios habrá para los finalistas. El cierre es el viernes a las 21.00 y dará comienzo el domingo 18 a las 9.00. Auspicia este torneo la Gente de Chenque Deportes. Y para el domingo 25 se viene el 4ta. y 6ta. damas con \$ 500 en premios también con el auspicio de Chenque Deportes.

## Fut-sal Oficial

• La categoría principal de futbol de salón, informa que hoy a las 21, cierran las inscripciones para tomar parte de los torneos Apertura de la divisional "B" y Clausura de la "A". Asimismo, se cita a los delegados de los siguientes equipos: Atelco, Portuguesito, Polo Sur, La Paloma, La Cigarra y Los Tacheros y también a todos aquellos que quieran tomar parte de ambos campeonatos. En la oportunidad, se presentará a la nueva Comisión que regirá el destino del fut-sal.